

Consideran injerencistas enunciados de directiva de Obama hacia Cuba



La Habana, 20 oct (RHC) La nueva directiva presidencial de Estados Unidos hacia Cuba contiene aspectos injerencistas o con vestigios de la política del pasado entre ambos países.

Al publicar el texto divulgado por la Casa Blanca, el diario Granma resalta en letras negras aquellos enunciados que considera lesivos a la soberanía de la nación caribeña.

El órgano oficial del Partido Comunista de Cuba cuestiona, por ejemplo, que la nueva política esbozada por el mandatario Barack Obama tenga como objetivo ayudar al pueblo cubano a lograr un futuro mejor.

Al respecto, el texto de la Casa Blanca precisa que los cambios endógenos que están sucediendo en nuestro país ofrecen oportunidades para hacer avanzar los intereses de Washington y distanciarse del Bloqueo, el cual es una carga obsoleta para el pueblo cubano y ha sido un impedimento a los intereses estadounidenses.

Agrega la directiva de Obama que la política de Estados Unidos está diseñada para crear oportunidades económicas para el pueblo cubano y promover el respeto a los derechos humanos.

Para el diario Granma resulta injerencista que Uashington condicione el proceso de normalización de las relaciones entre ambos países al aumento de los nexos pueblo a pueblo y al respeto a los derechos humanos y los valores democráticos en la región

Al mismo tiempo reitera que el gobierno norteamericano no tiene intención de modificar el tratado de arrendamiento vigente y otras disposiciones relacionadas con de Guantánamo, pese a los reclamos de Cuba sobre ese territorio ubicado en el extremo oriental de la isla.

Washintong

Las importaciones de insumos para las producciones de sal y oro en Cuba encarecen sus costos anuales por el incremento de los fletes hasta en 30 por ciento, debido al bloqueo de Estados Unidos.

Si no fuera por las prohibiciones de Washington, podríamos comprar esos surtidos en plazas cercanas, pues hay disponibilidad en territorio norteamericano y otros mercados vecinos, añadió el director de logística de Geominsal, Leuris Sánchez.

Según el representante del Grupo Empresarial Geominero-salinero (Geominsal), las afectaciones financieras por concepto de flete ascendieron el año anterior a más de 344 mil dólares al contar solamente tres renglones con vistas a la fabricación de sal para el consumo humano y la obtención de doré de oro de cara a las exportaciones.

También está el problema de los tiempos, un producto que podría llegar al país en apenas dos o tres días, cuando menos se tarda dos meses, pues las importaciones provienen fundamentalmente de Asia y Europa, comentó el ingeniero.

Tampoco el Grupo tiene acceso a las tecnologías estadounidenses en el campo de la minería, las que están consideradas entre las mejores del mundo, recordó.

Geominsal inscribe entre sus principales ofertas carbonato de calcio, zeolita, arena sílice, cromo, plomo, sal, arena para la construcción, oro, magnesita, bentonita y cosméticos, reseñó Sánchez en diálogo con la prensa.

De acuerdo con el gobierno cubano, los daños del bloqueo al sector de energía y minas en el país ascendieron a 106 millones 352 mil 561 dólares desde abril de 2015 a igual mes de 2016.

Ese monto representa un incremento de 61 millones 266 mil 17 dólares si lo comparamos con las afectaciones contabilizadas en similar período de 2014-2015, precisó el documento puesto en manos de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Mientras los mayores daños recayeron sobre las actividades de las ramas energética, petrolera y del níquel, corroboró el documento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/109432-consideran-injerencistas-enunciados-de-directiva-de-obama-hacia-cuba>



Radio Habana Cuba